## 平成29年度高田中学校通信 No.1

### 夢(目標)とあこがれ

### 「地域に開かれた魅力ある学校」

平成29年4月21日(金)発行 発行責任者:校長 武藤

# 副立11年目がスタートしました。みんな輝りてります!!

新入生97名を迎え、全校生徒291名で平成29 年度がスタートしました。

今年度着任した校長の武藤成也をはじめ28名 のスタッフで、大切な生徒の成長を支援して参りま す。よろしくお願いいたします。

### 学校の教育目標

自学 ○進んで学習する生徒 品性 ○正しく品性の高い生徒 健康 ○健康で意志の強い生徒

今年度のスローガンは、「夢(目標)とあこがれ」 です。「夢」は、入学式の式辞で述べたとおりです。 「あこがれ」は、『あ:安全・安心な環境』、『こ:心(思 いやり)の育成』、『が:学力の向上』、『れ:練磨』で す。これまでの伝統を受け継ぎながら新たな校風 を創造していく活動を通して、それぞれが自分の 夢に向かって粘り強く努力できる生徒の育成を目 指します。

### 入学式 4月6日(木)

入学式は、穏やかな春らしい天候に恵まれ、多 くのご来賓と保護者の方々 の参列をいただき、盛大に 挙行できました。ありがとう ございました。



『新入生呼名』で一人一

人が氏名を呼ばれると、大きくしっかりした返事が 返され、頼もしさを感じました。

『式辞』の概要を紹介します。

本校は、昨年度創立十周年の記念すべき節目 を迎え、美しい校舎と素晴らしい設備をもつ高田地 区のシンボル的な学校です。今まで多くの先輩方 が築いてきた誇りと伝統を受け継いでいくことが、 自分達の使命であることを心に刻み、思う存分持 てる才能を伸ばし、充実した学校生活を送ってくだ さい。

これからの学校生活の中で、皆さんに期待した いことが二つあります。それは「慈眼の心を持つ」 ことと、「夢を持つ」ということです。

一つ目の「慈眼の心を持つ」とは、会津美里

町の生まれと言われる天海 大僧正つまり慈眼大師の心 を持つということです。慈眼 とは慈悲の心を持って世の 中を見る目という意味です



が、皆さんに当てはめて考えれば、お互いに相手 のよさを認め合い、思いやりの心を持つということで す。新しい学校生活の中では、勉強や友人関係で 悩んだり失敗することを必ず経験します。そんな自 分を嫌いになることがあるかもしれません。失敗し たり悩んだりするのは、自分だけでなく、周りの友 達も私たち大人も同じです。自分や友達が失敗し たときは、相手のことを思いやり、お互いに失敗し ながら協力して生活していくことで、少しずつ成長 していくものです。悩んだときや失敗したときは遠 慮無く先生に相談してください。

二つ目の「夢を持つ」ですが、夢とは、見るも のではなく、叶えるものです。自分の将来を真剣に 見つめ、夢を持つことで、学校生活に目標を持つ ことができます。そして、その夢を叶えるための目 標を考え、実現に向かって、忍耐強く学び続ける 高中生となることを期待します。

### 本校のポータルサイトを紹介します

本町の学校教育ポータルサイトに、本校のサイト が開設されていますが、今年度も学校生活の様子 を発信して参ります。来週実施される修学旅行中 の様子や帰校状況などを随時発信しますので、 お迎えのタイミングの参考にしてください。

PCや携帯等から「じげんくんのま 回席等 なびネット」と検索するか、右のQR コードを読み取ってアクセスしてくだ さい。

